
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー194【4 月 2 日】 

本日から平成 30年度が始まります。 

本日は能勢町消防団長原田健志氏の辞令交付を行い、続いて新期採用職員 7 名の任命辞令及び 24 名の

人事異動発令を行いました。 

職員は本日から新しい部署で勤務いたしますのでよろしくお願いいたします。 

とりわけ 7名の新規採用職員につきましては、住民の皆さまに大変お世話になると思いますがご指導の

程よろしくお願いいたします。 

平成 30 年度も気を引き締めて、スピード感を持って町政に取り組んでまいりますのでよろしくお願い

いたします。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー195【4 月 4 日】 

昨日は、のせ保育所の「おむかえの会（入所式）」に出席しました。 

4 月から新しいお友達が 4人増え、76人の入所児で新年度がスタートです。 

おむかえの会での歌や手遊びは、みんな元気で素晴らしかったです。 

のせ保育所は待機児童がありませんのでいつでも入所が出来ます。必要なとき

は、是非ご相談くださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー196【4 月 5 日】 

昨日は 4月 1日にオープンした東郷観光案内所を視察しました。 

東郷観光案内所は能勢けやきの里に併設しています。 

これから春の観光シーズンです。多くの皆さまにご利用いただければ幸いです。 

帰りに野間の大ケヤキに立ち寄りましたが、大ケヤキの新芽がちらほら芽吹き始

めていました。いよいよ春本番ですね。 

  

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー197【4 月 6 日】 

本日、豊中高校能勢分校の開校式並びに第 1 期生入学式に出席しまし

た。 

第 1期生は 33 名。 

向井校長の式辞において「鶏口牛後」がお祝いの言葉として述べられま

した。 

まさに少人数の利点を大いに発揮し、これからの皆さんの活躍を大いに

期待しています。 

 

その後、能勢町ボランティア連絡会親睦交流会に能勢町議会議員の方々

と参加し、ボランティアグループ「ささゆり会」さんに作っていただい

たお弁当をいただきながら懇談をしました。 

地域の力なくしてこれからの社会は成り立ちません。今後ともよろしく

お願いいたします。 

※能勢町ボランティア連絡会の皆さまには、ふれあい給食サービスを実

施いただいており、食事づくりが困難な在宅の高齢者や障害者等に対し

て、栄養バランスのとれた食事の定期的な提供を通じて健康の保持、疾

病の予防を図るという健康長寿への取組みの一翼を担っていただいて

おります。 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー198【4 月 9 日】 

本日は能勢小学校、能勢中学校の入学式に参列

しました。 

小学校は 40名の入学、中学校は 55 名の入学で

す。 

新入生の皆さん入学おめでとうございます。 

どうか勉強に運動に頑張ってください。 

友達もたくさん作ってくださいね。 

今日という日があるから未来があります。皆さんの将来に期待しています。 

4 月 6 日は能勢町消防団班長会に出席しました。 

今年は幹部交代の年です。新しく団長に就任いただいた原田団長のもと一致団結して町民の安全安心を

守っていただきますようお願いいたします。 

4 月 7 日はみどり丘幼稚園の入園式に出席しました。 

新しく幼稚園に入園するお友達、幼稚園で一杯あそんで、友達もたくさん

作ってくださいね。皆さんの成長を期待しています。 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー199【4 月 12 日】 

肌寒い日が続きます、春本番が待ち遠しいですね。 

新入職員がそれぞれ配属された部署で、各々分担の仕事を頑張っています。 

初めての仕事は大変だと思いますが、仕事に慣れ、人に慣れ、町に慣れ、早く他の職員や住民の皆さま

と課題を共有し、改善のベクトルを共有できるように成長してください。 

住民の皆さま、どうか新入職員をご指導・ご鞭撻いただきますようお願いします。 

  

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー200【4 月 13 日】 

本日は快晴ですね。 

朝から能勢町観光物産センターに行

ってきました。 

わらび、木の芽、花山椒、筍もたくさ

ん出荷されており、店内は春一色でし

た。 

もちろん野菜もたくさん出荷されて

います。 

この週末もぜひ能勢町観光物産セン

ターに遊びに来てくださいね。 

今月 22日は午前 10時ごろから山菜料理のふるまいもありますよ。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー201【4 月 16 日】 

13 日の金曜日は、午後 7 時から「原田りょう」大阪府議会議員の府

政報告会に出席しました。 

能勢町にも「原田りょう」府議会議員の後援会が出来ています。 

後援会の三浦裕貴会長のあいさつで開会し、私も町政報告も兼ねてご

挨拶させていただきました。 

その後、原田議員と私で会場の皆さまからの質問にお答えをさせて頂

きました。 

能勢町の将来を見据えてのご質問に十分なお答えが出来ないものも

ありましたが、能勢を明日につなげるため今後も原田議員としっかり

連携し、スピード感を持って取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

14 日は朝から第 1 回大阪自然歩道グランドトラバースの開会式に出

席しました。 

この大会は豊能町吉川からスタートし、妙見山、歌垣山、剣尾山、深

山をめぐり、ゴール地点の能勢町観光物産センターまでの全長 52キ

ロに及ぶコースで競われるものです。 

遠くは北海道からの参加者もありました。 

大いに新緑の能勢の自然を満喫し、そして健闘を祈念しますとご挨拶

させていただきました。 

今後も能勢・豊能において大会が企画されるそうですので参加してくださいね。 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー202【4 月 19 日】 

本日は朝から国立文楽劇場に行ってきました。 

国立文楽劇場は文楽協会と併せて能勢町の浄瑠璃振興に大変お世話になっています。 

国立文楽劇場の桜井理事、農端支配人、柳瀬事業推進課長と今後の人形浄瑠璃の展望について種々意見

交換させていただきました。 

共通する課題は後継者の育成であることを改めて考えさせられました。 

郷土の芸能・文化の保存継承に町としても今後とも務めてまいりますので、能勢町郷土芸能保存会およ

び鹿角座に今後ますますご支援いただきますようにお願いいたします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー203【4 月 20 日】 

昨日は、能勢町議会主催の観光フォーラムに参加しました。 

大阪観光局長の溝畑宏氏にご講演をいただきました。 

能勢町の魅力を再発見し、観光資源につなげていく事が大切であると

力説をしていただきました。 

町長と一緒にクワガタの着ぐるみを着て能勢町を PR しましょう！な

どと、いじられながら拝聴しました。 

能勢町にはまだまだポテンシャルがあります。是非とも町民全体で取

り組んでいきましょう。 

能勢町は今年 6月に、栗とクリ林の持つ農業システムとそれらを包括する里山グリーンインフラにより

育まれる生物多様性を「世界農業遺産」に申請いたします。 

認定いただけるように頑張りますので、農家の皆さん応援よろしくお願いいたします。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー204【4 月 23 日】 

昨日は能勢町消防団平成 30 年度総合規律訓練に出席し式辞を申し上

げました。 

今年から能勢ささゆり学園で開催されることになりました。 

新緑の中、好天に恵まれ、広い運動場で訓練を実施する事が出来まし

た。 

各種訓練に加えて豊中消防局と能勢町消防団機動隊合同の事故車両か

らの負傷者救出訓練も行われました。 

消防団の皆さまには能勢町の安心安全の要として今後ともお世話にな

りますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー205【4 月 25 日】 

昨日は平成 30 年度豊能地区更生保護女性会総会に出席しまし

た。 

豊能警察署中村署長のあいさつの中で、日本国民の多くが治安

の良さを世界に誇れることだと思っているという趣旨の話があ

りました。 

まさにそのとおりであると思います。 

このことは、更生保護女性会をはじめ保護司会の皆さま、そし

て多くの方々の常日頃のご尽力により成し遂げられていること

であると思います。 

地域の底辺を支える団体として、今後ますますのご活躍をご期待申し上げます。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー206【4 月 26 日】 

昨日は能勢町人権協会第 17 回定期総会に出席しました。 

平成 30 年度から新しく井角美知子氏が会長にご就任いただき

ます。どうかよろしくお願いいたします。 

人権啓発は私たちの終わることのない課題であります。 

一人ひとりが、あらゆる人権問題を機敏にとらえる感受性を養

っていきたいものです。 

総会の議事終了後、お時間をいただいて今年の町行政について、

新庁舎整備、土地利用のあり方、栗林を中心とした農業システム

の世界農業遺産申請、木の駅プロジェクトなどについて概略をお話しさせていただきました。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー207【4 月 27 日】 

昨日はお二人の高齢者訪問に伺いました。 

お一人は能勢町地黄在住の森下妙子様。もうお一人は能勢町下田尻

在住の中垣内幸子様。 

ともに大正 12 年 4月生まれの 95歳です。 

お二人とも大変お元気で、とても丁寧にお礼の言葉をいただき大変

恐縮でした。 

これからもお健やかにお過ごしくださいね。 

  

 

 

 

 

 

 


